



El Ayuntamiento de Adra ha reforzado su plantilla con un total de 30 nuevos trabajadores que realizarán labores de mantenimiento, mejora y adecuación de espacios públicos en diferentes puntos del municipio durante los próximos tres meses. Este personal ha comenzado hoy a trabajar y las contrataciones se han realizado a través del Plan de Inclusión Social de la Junta de Andalucía.

El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha destacado que este refuerzo en la plantilla municipal "permitirá intensificar y agilizar las tareas de la limpieza viaria, la adecuación de la totalidad de los parques y jardines, así como llevar a cabo actuaciones en materia de obras públicas, fundamentales para mejorar la calidad de vida de los adraitanos y embellecer la ciudad".

Cortés ha explicado que "el equipo de Gobierno ha priorizado una serie de actuaciones que se ejecutarán de forma inmediata", así como otras que "comenzarán las próximas semanas" atendiendo a las demandas de los ciudadanos. "El objetivo es actuar en todo el término municipal", ha dicho.

### Actuaciones inmediatas

El alcalde ha visitado hoy junto con los concejales de Servicios y Empleo, Francisco López y Jesús Rivera, los trabajos que se están llevando a cabo en el parque del Cercado, donde según ha explicado "se lleva actuando con personal municipal desde la semana pasada con la poda de arbolado". Para agilizar esta actuación integral se han incorporado cinco nuevos trabajadores que se encuentran desbrozando y retirando los restos vegetales de poda para, posteriormente, embellecer la zona ajardinada.

Además de en este punto, también han comenzado los trabajos en la Rambla de Bolaños, donde se ha comenzado a eliminar las malas hierbas y a desbrozar. También se ha empezado a limpiar la playa de San Nicolás y los trabajadores destinados a limpieza viaria se encuentran organizados en diferentes puntos de la ciudad.

Por su parte, en materia de Obras Públicas, se han reforzado las labores en la calle Fuente, en

la que se está realizando una actuación integral, tras el mal estado en que quedó tras las lluvias torrenciales. Con el personal de albañilería se incrementará de forma inminente los trabajadores para llevar a cabo las actuaciones de mejora de desagüe de pluviales que ya han comenzado en algunos puntos de la ciudad.

### Oportunidad de empleo para los más desfavorecidos

El alcalde ha trasladado su felicitación a los trabajadores que han sido escogidos finalmente tras superar los criterios de selección establecidos en el programa por la Junta de Andalucía. A este respecto ha recordado que el Ayuntamiento de Adra ha realizado su parte, tramitando en torno a 150 expedientes de abderitanos y abderitanas que querían acceder a este plan.

Manuel Cortés ha valorado que del total de solicitudes remitidas, "el plan de inclusión social ha permitido al Ayuntamiento sacar de las listas del desempleo a 30 personas de nuestro municipio en una situación de especial vulnerabilidad", destacando el "beneficio social de estos empleos, que permiten facilitar un sustento económico para las familias de los trabajadores que han podido acceder a este programa".